
 
 
Stadtrat Humpe-Waßmuth erklärt den Inhalt der Vorlage. 
 
Frau Einfeldt fragt nach den finanziellen Auswirkungen im Hinblick auf das pädagogische 
Konzept der Freiherr-vom-Stein-Schule und auf das Projekt „DAZ“.  
Frau Bartelheimer beantwortet die Fragen. 
 
Der Ausschuss stimmt der Weiterentwicklung der Freiherr-vom-Stein-Schule zu einer 
vierzügigen Gemeinschaftsschule ohne gymnasiale Oberstufe zu.  
Der Ausschuss stimmt der Weiterentwicklung der Hans-Böckler-Schule zu einer zwei- bis 
dreizügigen Gemeinschaftsschule ohne gymnasiale Oberstufe zu.  
 
Beschluss: einstimmig 
 
Endg. entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


